

# HUMAS

## Kanit Binmas Polsek Karangtengah Silaturahmi dan Menjadi Pembina Upacara di SMPN 2 Karangtengah

Cianjur - [CIANJUR.HUMAS.CO.ID](http://CIANJUR.HUMAS.CO.ID)

Aug 5, 2024 - 12:35



*Polres Cianjur Polda Jabar - Kanit Binmas Polsek Karangtengah, AKP H. Marzuki, S.Ag., bersama Aiptu Kohar R., Bhabinmas Desa Sukataris,*

melaksanakan kegiatan silaturahmi sekaligus menjadi pembina upacara di SMPN 2 Karangtengah pada hari Senin, 5 Agustus 2024. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Karangtengah Polres Cianjur dalam mendekatkan diri dengan masyarakat dan dunia pendidikan.

Dalam upacara yang dihadiri oleh seluruh siswa dan dewan guru, AKP H. Marzuki menyampaikan pentingnya kedisiplinan dan menjauhi perbuatan negatif seperti tawuran dan penyalahgunaan narkoba. "Kita semua harus bekerja sama untuk menciptakan lingkungan sekolah yang aman dan kondusif. Siswa-siswi adalah generasi penerus bangsa yang harus dibekali dengan nilai-nilai positif dan disiplin yang kuat," ujar AKP H. Marzuki.

Selain memberikan pembinaan, kegiatan ini juga menjadi sarana bagi Polsek Karangtengah untuk mempererat hubungan dengan masyarakat, khususnya di lingkungan pendidikan. Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Karangtengah KOMPOL Rachmat Hamdan, S.H., menyatakan bahwa kegiatan seperti ini sangat penting dalam membangun komunikasi dan kerjasama yang baik antara polisi dan masyarakat. "Kami berharap dengan adanya kegiatan silaturahmi dan pembinaan ini, dapat tercipta hubungan yang harmonis dan saling mendukung antara Polri dan masyarakat, terutama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan tertib," tegas Kapolsek Karangtengah.

Para siswa dan guru SMPN 2 Karangtengah menyambut baik kegiatan ini dan berharap agar kegiatan serupa dapat rutin dilaksanakan. "Kehadiran polisi di sekolah kami memberikan rasa aman dan menambah wawasan kami tentang pentingnya kedisiplinan dan menjauhi tindakan negatif," ungkap salah satu guru SMPN 2 Karangtengah.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan mampu meningkatkan kesadaran dan kedisiplinan para siswa, serta mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat. Polsek Karangtengah akan t